



Il marchio della gestione
forestale responsabile
FSC® A000532



The mark of
responsible forestry
FSC® A000532

CERTIFICAT N° **RINA-COC-002766**
CERTIFICATE No.

ON CERTIFIE QUE LA CHAÎNE DE CONTRÔLE DE
IT IS HEREBY CERTIFIED THAT CHAIN OF CUSTODY OF

GRAPH PRO

ZONE INDUSTRIELLE LISSASFA COMPLEXE DALI ENTRÉE B CASABLANCA MAROCCO

DANS LES UNITÉS OPÉRATIONNELLES SUIVANTES / *IN THE FOLLOWING OPERATIONAL UNITS*

ZONE INDUSTRIELLE LISSASFA COMPLEXE DALI ENTRÉE B CASABLANCA MAROCCO

EST CONFORME AUX EXIGENCES DE LA NORME / *IS IN COMPLIANCE WITH THE STANDARD*

FSC® -COC
FSC-STD-40-004 v3.1, FSC-STD-50-001

POUR LES PRODUITS SUIVANTS / *FOR THE FOLLOWING PRODUCTS*

Production of blank and printed adhesive and non-adhesive labels (P7.8) FSC Mix – Transfer system.

Production des étiquettes adhésives et non adhésives, vierges et imprimées (P7.8) FSC Mixte – Système de transfert.

Ce certificat doit rester la propriété de RINA et toutes les copies ou reproductions doivent être retournées ou détruites à la demande de RINA.

This certificate shall remain the property of RINA and all copies or reproduction of this shall be returned or destroyed if requested by RINA

Ce certificat en soi ne constitue pas une preuve qu'un produit particulier fourni par le titulaire du certificat est certifié FSC (ou FSC Controlled Wood).

Les produits proposés, expédiés ou vendus par le titulaire du certificat ne peuvent être considérés comme couverts par le champ d'application de ce certificat que lorsque la déclaration FSC requise est clairement indiquée sur les factures et les documents de transport.

This certificate itself does not constitute evidence that a particular product supplied by the certificate holder is FSC-certified (or FSC-Controlled Wood). Products offered, shipped or sold by the certificate holder can only be considered covered by the scope of this certificate when the required FSC claim is clearly stated on invoices and shipping documents

La validité de ce certificat est soumise à une surveillance périodique annuelle / semestrielle et à la révision complète de la chaîne de contrôle tous les cinq ans.

The validity of this certificate is dependent on an annual/six monthly audit and on a complete review, every five years, of the chain of custody

L'utilisation et la validité de ce certificat sont soumises au respect du document RINA: Règlement pour la Certification de la Chaîne de Contrôle des produits forestiers.

The use and validity of this certificate are subject to compliance with the RINA document: Rules for the Certification of Chain of Custody of forest products

Andrea Alloisio

Certification Compliance &
Technical Support, Director

RINA Services S.p.A.

Via Corsica 12 - 16128 Genova Italy

Première édition <i>First Issue</i>	04.08.2023
Edition actuelle <i>Current issue</i>	04.08.2023
Date d'expiration <i>Expiry date</i>	03.08.2028

La validité de ce certificat doit
être vérifiée sur le site
<http://info.fsc.org>

*The validity of this certificate
shall be verified on
<http://info.fsc.org>*

Pour la liste complète des
produits couverts par le
certificat, se référer à la
base de données sur le
site : <http://info.fsc.org>

*For the full list of product
groups covered by the
certificate refer to the
database on the site:
<http://info.fsc.org>*